
Für die CDU 

im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. Januar 2025 in Mainz-Laubenheim 

Zur Planung der Zufahrt zur Grundschule in Mainz-Laubenheim 

Am 22. Oktober 2024 war der gesamte Ortsbeirat bei Marianne Grosse der Dezernentin für Bauen, 

Denkmalpflege & Kultur eingeladen worden. Thema des Termins war die Information des Ortsbeirats zum 

Sachstand des Neubaus der Grundschule und die Hintergründe der langen Verzögerungen dieses 

Projektes. Hierbei wurde auch auf den Bauplan der Grundschule sowie die Parkmöglichkeiten für 

Fahrräder und Autos eingegangen. Dabei blieben einige Fragen offen, die im Gespräch ad-hoc nicht 

beantwortet werden konnten. Das betraf die Anzahl der Auto Stellplätze auf dem Schulgelände sowie die 

Möglichkeit diese zu erreichen. Im Nachgang an das Treffen teilte Frau Grosse uns schriftlich mit, dass 14 

Parkplätze auf dem Schulgelände geplant sind. Zudem sollen diese ausschließlich über die Möhnstraße 

angefahren werden. Momentan ist diese Straße aber keineswegs darauf ausgelegt. Sie ist zum aktuellen 

Zeitpunkt viel zu schmal. Zwei Autos können nicht aneinander vorbeifahren. Weiterhin würde dieser Weg 

über den Longchampplatz führen, an welchem auch der Eingang einer Kita grenzt.   

Vor diesem Hintergrund möchten wir gerne nachfolgende Fragen in Erfahrung bringen:  

1.) Welche Maßnahmen sollen perspektivisch in der Möhnstraße durchgeführt werden, damit die auf 

dem Schulgelände vorhandenen Parkplätze verkehrssicher angefahren werden können?  

2.) Fallen dadurch die gesamten Parkplätze in der Möhnstraße (ersatzlos) weg?  

3.) Welche Veränderungen werden perspektivisch in der Möhnstraße und auf dem Longchamp Platz 

vorgenommen, um den Laufweg für die Grundschulkinder sicher zu gestalten?  

4.) Welche Sicherheitsmaßnahmen werden durchgeführt, um die Kindergartenkinder, welche die 

nebst gelegene katholische Kita Maria Heimsuchung besuchen, zu schützen?  

5.) Ist eine Prüfung der anderen möglichen Straßen als Zufahrtsweg (Weinstraße, Henry-Moisand-

Straße) für die Grundschule bereits geprüft worden? Wenn ja, warum wurden diese 

ausgeschlossen?  

 

Für die CDU        

Sabrina Grimm   

 


